

## Lestarikan Budaya Lokal, Petugas Layanan Lapas Banyuwangi Kenakan Baju Adat Sambut HDKD 2021

Hariyono - [HARIYONO.JURNALIS.ID](http://HARIYONO.JURNALIS.ID)

Oct 25, 2021 - 19:35



*Petugas pelayanan penitipan barang dan makanan Lapas Banyuwangi mengenakan pakaian adat*

Banyuwangi - Menyambut peringatan Hari Dharma Karyadhika (HDKD) 2021, petugas layanan penitipan barang dan makanan Lapas Kelas IIA Banyuwangi, Jawa Timur, kompak mengenakan pakaian adat saat bertugas, Senin

(25/10/2021). Hal tersebut merupakan upaya pihak Lapas dalam mendukung dan mengimplementasikan pelestarian budaya lokal.

Pemandangan yang terlihat berbeda kali ini dilakukan sebagai tindak lanjut instruksi dari Kepala Kanwil Kemenkumham Jatim Krismono untuk melaksanakan layanan publik khusus dalam rangka menyambut peringatan Hari Dharma Karyadhika (HDKD) 2021. Layanan khusus ini rencananya akan digelar pada hari ini dan esok hari.

Karena layanan khusus pada HDKD 2021 kali ini mengusung tema pelestarian budaya lokal, sehingga seluruh petugas layanan pada yang bertugas pada hari ini kompak mengenakan pakaian adat. Sedangkan pakaian adat yang dipakai banyak didominasi oleh pakaian adat osing, yaitu setelan kemeja hitam dan celana hitam lengkap dengan memakai sempong dan udeng yang bermotif batik Gajah Oling khas Banyuwangi.

Pelaksanaan layanan khusus tersebut sontak membuat setiap pengguna layanan kaget sekaligus terpesona, karena biasanya petugas layanan yang bertugas selalu mengenakan pakaian dinas yang formal. Bersamaan dengan kegiatan tersebut, Lapas Banyuwangi juga mengikuti pembukaan Legal Expo HDKD 2021 melalui daring, yang digelar di BG Junction Surabaya yang dihadiri langsung oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Jatim dan Pimti Pratama Kemenkumham Jatim.

Sementara itu Kalapas Banyuwangi Wahyu Indarto berkesempatan melakukan dialog dengan Kakanwil Jatim Krismono. Wahyu menyampaikan bahwa pihaknya selalu memberikan layanan yang terbaik kepada masyarakat. "Kami selalu melayani dengan menerapkan 5S+1R, yaitu senyum, sapa, salam, sopan, santun dan ramah." paparnya.

Ditempat yang berbeda, Kepala Kanwil Kemenkumham Jatim Krismono, mengingatkan agar Lapas Banyuwangi selalu meningkatkan layanan kepada masyarakat dengan menerapkan budaya pelayanan prima. "Jangan lupa untuk selalu mengucapkan maaf dan terimakasih dalam memberikan pelayanan," ucapnya.

Krismono juga mengingatkan agar Kepala Satker selalu mengingatkan jajarannya untuk tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan secara ketat. "Pandemi belum berakhir, tetap taati protokol kesehatan yang ada dan jika memang dirasa kurang sehat segera sampaikan kepada pimpinan, serta untuk sementara waktu silahkan melakukan istirahat," pungkas Krismono. (Hariyono)